



北中 HP へ

生徒総会開催！ みんなでつくる、より良い北中

6月20日(木)6校時に、生徒総会が開かれました。生徒会活動は、全ての生徒が参加し、学校生活の向上を目指して自主的に活動していくものです。今回は、各委員会の委員長の承認、生徒会本部から提案された1年間の活動計画と委員会や部活動の予算の議決、各委員会の委員長さんから活動内容の報告がありました。また、校則の見直しについての話し合いも行われました。生徒会活動では、学校生活をより良くするために、どんな問題があるのか、どうすれば解決できるのかを自分たちで考え、話し合います。先生や大人から与えられたことをただこなすのではなく、自分たちのアイデアを出し合い、最終的な決定をくだしていきます。このプロセスは、自分の意見を持ち、それをわかりやすく伝え、そして他の人の意見も尊重しながら考えをまとめて実行していく力をつけていくことができます。これは、社会に出て自立した大人として生きていく上でとても必要な力です。ですから生徒会活動は、境北中の学校教育目標のひとつ「自立」にも大きく関係している活動です。生徒会活動を通じて、今の自分より少しずつ成長し、「なりたい自分」に近づくことを期待しています。



市総体 大活躍の境北中生！！

5月31日、ソフトボールの大会からはじまった市総体は、21日のバスケットボールを最後に、本校の生徒が出場する大会が全て終了しました。各部とも境北中学校の代表として精一杯の活躍をしてくれました。勝利を収めた生徒も、惜しくも目標を達成できなかった生徒も、最後まで諦めずにプレーをして、声を枯らして応援する姿は、本当に感動的でした。

結果だけが全てではありません。生徒達が大会に向けて努力し、本番で全力を出し切ったこと、そのプロセスこそが、何よりも尊い財産です。そして、大会を終えて一回りも二回りも大きく成長したはずです。目標に向かって努力すること、困難に立ち向かうこと、仲間と協力すること、そして、支えてくれた人たちに感謝の気持ちを持つこと。これらは、学校生活だけでは得られない、貴重な学びです。

保護者の皆様には、応援やご支援ありがとうございました。

☆入賞おめでとう☆

| 種目 | 成績 | 県大会 |
|-----------|---------------------|--|
| ソフトテニス 女子 | 団体第3位 【県大会出場】 | ・個人7/12・13 ・団体7/19 ALSOK ぐんま総合スポーツセンター |
| | 個人第3位 ペア 【県大会出場】 | |
| ソフトテニス 男子 | 個人第9位 ペア 【県大会出場】 | ・個人7/12・13 前橋総合運動公園 |
| 軟式野球 | 第3位 | |

※7月12日(土)から、群馬県中体連総合体育大会が行われます。日程等の詳細は群馬県中体連ホームページをご確認ください。

